



Xylella fastidiosa

Conferencia informativa

Jérica, martes 12 de diciembre

PRESENTACIÓN

El pasado mes de junio se anunció la primera detección de la bacteria Xylella fastidiosa en la península y, concretamente, en una parcela de almendros de Guadalest.

La bacteria Xylella afecta al olivo, la vid, así como los frutales, entre ellos los almendros y los cítricos, y en numerosas plantas ornamentales. Para difundir las medidas de identificación, prevención y control de esta plaga, LA UNIÓN organiza esta conferencia con un objetivo divulgativo e informativo.

ORGANIZA



COLABORA



AYUNTAMIENTO
DE JÉRICA

PROGRAMA

Martes 12 a las 19:00 hores

- Información sobre la Xylella fastidiosa
- Plan de Contingencia contra la Xylella fastidiosa:
 - Erradicación y Contención
 - Zona Demarcación y Zona Tampón
- Identificación de los vectores
- Indemnizaciones

Ponente: Ferran Gregori (Servicios Técnicos LA UNIÓN)

Con material e información del:



LUGAR DE REALIZACIÓN

Casa de la Cultura (C/ del Río, 4)

INSCRIPCIONES

Asistencia gratuita

Avenida Constitución, 11

12450-Jérica

Tel. 964128142

altopalancia@launio.org

www.launio.org

facebook.com/launiodellauradors

@UnioLlauradors